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MOÇÃO Nº 531/2016 
  

 
Manifesta apelo ao Excelentíssimo 

Senhor Denis Andia, para que seja 

agilizado o funcionamento da UPA 

(Unidade de Pronto Atendimento) do 

bairro Santa Rita. 

          

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipes 

reclamando da demora em entregar a UPA (Unidade de Pronto Atendimento) 

do bairro Santa Rita;  

 

CONSIDERANDO que, além dos muitos moradores dos bairros 

próximos, a administração entregará mais 1320 casas do Programa “Minha 

casa, minha vida” dos Governos Federal e Estadual; 

CONSIDERANDO que, a obra de uma Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA) em Santa Bárbara d’Oeste (SP), que deveria ter sido 

entregue em 2012, está parada e, por isso, os moradores reclamam que são 

obrigados a enfrentar superlotação e filas em dois postos de saúde do 

município. De acordo com a população, estão sempre lotados e muitas vezes 

os pacientes voltam para a casa sem conseguir atendimento. 

 

CONSIDERANDO que, As Unidades de Pronto Atendimento são 

estruturas de complexidade intermediária entre as Unidades Básicas de Saúde 

e as portas de urgência hospitalares. Este conjunto compõe uma rede 

organizada de Atenção às Urgências. São integrantes do componente pré-

hospitalar fixo e devem ser implantadas em locais estratégicos para a 
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configuração das redes de atenção à urgência, com acolhimento e 

classificação de risco em todas as unidades, em conformidade com a Política 

Nacional de Atenção às Urgências.  

 

Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 

BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela ao Excelentíssimo 

Senhor Denis Andia, para que seja agilizado o funcionamento da UPA 

(Unidade de Pronto Atendimento) do bairro Santa Rita. 

   

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de junho de 2.016. 

 

 

                                Carlos Fontes 

-vereador- 


